

Das Schulprojekt ECUADOR hat uns Hans Bendorp ans Herz gelegt. Es wird vom österreichischen Diakon Heribert Hrusa persönlich betreut.

Es soll allen Kindern im Canton Pedro Carbo unabhängig von ihrer sozialen Herkunft den Schulbesuch ermöglichen und Lebenshilfe (z. B.: Aids-Aufklärung) sowie pastorale Unterstützung bieten.

Das Straßenkinderprojekt in KOLUMBIEN war eine Herzensangelegenheit des 2012 verstorbenen Paters Josef Cascales. Er hat uns vor Jahren in seiner liebevollen Art überzeugt und zur Unterstützung ermutigt.

Viele Kinder in Kolumbien haben unter den politischen und gesellschaftlichen Problemen des Landes schwer zu leiden. Bildung hilft und wir helfen mit!!

Das Projekt in KENIA wurde uns von Bischofsvikar Karl Rühringer vermittelt. Eine Tante von ihm war in der Mission tätig und konnte dem Leid der einheimischen Kinder nicht länger zusehen. Mit dem Projekt wollen wir Bildungs- und Gesundheitseinrichtungen vor Ort unterstützen.

